

PUK PTPN IV Regional II Unit Kebun Marjandi Rayakan Paskah dan Berbagi Sembako

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

May 14, 2024 - 16:52



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN- Persekutuan Umat Kristen (PUK ; red) PTPN IV Regional II Grup Distrik 3, Unit Kebun Marjandi menyalurkan dan menyerahkan bantuan sosial berupa "Paket Sembako" kepada para lansia dan yatim piatu.

Kegiatan ini terlaksana seiring dengan Perayaan Paskah Kenaikan Yesus Kristus

bertempat bdi Gereja HKBP Unit Kebun Marjandi, Kabupaten Simalungun, Sabtu (11/05/2024) sekira pukul 10.00 WIB lalu.



Asisten Personalia Kebun Marjandi Laverdo menyampaikan, sebanyak 24 paket sembako yang disalurkan terdiri dari, beras, gula, minyak goreng dan bubuk teh bah produk pabrik Bah Butong.

"Paket sembako tersebut, diserahkan langsung oleh Pengurus PUK PTPN IV Unit Kebun Marjandi di HKBP Kebun Marjandi," sebut APK Kebun Marjandi melalui pesan percakapan selularnya. Selasa (14/05/2024) sekira pukul 12.52 WIB.

Sementara, Roni Sitorus pada kesempatan itu menyampaikan, memaknai Perayaan Paskah Kenaikan Yesus Kristus penuh cinta kasih dirasakan para warga lansia dan Anak Yatim berasal dari seputaran Kebun Marjandi.



"Harapannya dalam perayaan Paskah ini, masyarakat sekitar kebun. Marjandi, terutama orang tua kami yang lansia dan anak kami yatim piatu dapat merasakan cinta kasih Paskah," kata Roni Sitorus selaku Ketua PUK PTPN IV Regional I Unit Kebun Marjandi.

Selain itu, lanjut Roni Sitorus mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan secara berkesinambungan dan hal ini merupakan komitmen pengurus bersama anggota PUK Unit Kebun Marjandi.

"Hal ini menandakan kami konsisten memperhatikan masyarakat sekitar," tutup Ronni Sitorus.



Terpisah, salah seorang warga Helen boru Siregar (62) menyampaikan, ucapan berterima kasih kepada pengurus PUK, sembari bersyukur. Helen mengatakan,

bantuan yang diterimanya sangat membantu dan bermanfaat baginya.

“Kami sangat berterima kasih kepada Perusahaan dan PUK atas perhatiannya. Kami berharap dan turut mendoakan, semoga hasil produksi kelapa sawit PTPN IV Unit Kebun Marjandi terus meningkat dan memberi keuntungan bagi Perusahaan,” ujar boru Siregar diaminkan penerima bantuan lainnya.